

VILLAMAYOR DE ARMUÑA



Una de las actuaciones realizadas por la Banda de Música. | ENE

La Banda de Música ofrecerá mañana un novedoso concierto para interactuar con el público

EÑE | VILLAMAYOR

La Banda Municipal de Música de Villamayor de Armuña preparará para mañana un novedoso concierto dentro de las actividades previstas para la celebración de su vigésimo aniversario a lo largo de este año. De esta forma, la actividad 'aCOMPASñados' pretende hacer música entre los miembros de la banda y las familias de la localidad a través de la interacción con el público para hacerle participe de

cada pieza de una manera dinámica. Para ello, desde la organización animan a los vecinos a acudir disfrazados y acompañar a los integrantes de la Banda en esta aventura musical.

Esta nueva cita musical tendrá lugar mañana a partir de las 17:30 horas en el Teatro Gamoneda de la localidad con entrada libre hasta completar el aforo y contará con algunas sorpresas para los más pequeños.

SANTA MARTA DE TORMES



Los niños reciben la visita de la Patrulla Canina. Los más pequeños de la localidad y del colegio Carmen Martín Gaité han recibido la visita de la Patrulla Canina dentro de la campaña municipal para concienciar a los niños sobre la necesidad de recoger los excrementos de los perros. | ENE

CABRERIZOS

El Consistorio renueva y mejora las condiciones de seguridad del parque más grande del municipio

El espacio contará con nuevo suelo de caucho para amortiguar las caídas de los más pequeños y se limpiarán las zonas verdes

EÑE | CABRERIZOS

El Ayuntamiento de Cabrerizos está acometiendo la renovación de la zona infantil del parque del frontón municipal, el más grande del municipio y el más utilizado por los vecinos, para mejorar las condiciones en las que los más pequeños disfrutan de sus ratos de juego y ocio. Una actuación que se ha demorado unos meses debido a que las condiciones climatológicas del invierno han impedido llevar a cabo las obras que ahora se desarrollan y que concluirán en una semana, para que el parque esté listo para volver a utilizarse cuando comience la primavera.

Los trabajos, que están realizando los operarios municipales, tienen un coste de 10.000 euros, y como afirma la alcaldesa, Lourdes Villoria, "aunque no es una inversión grande, si es muy importante el servicio que va a prestar a los cientos de usuarios que disfrutan a diario del parque". De esta manera, el proyecto de renovación y mejora de esta zona, que tiene una superficie total de 190 metros cuadrados, además de cambiar las baldosas por suelo de granza de caucho para amortiguar las caídas y los golpes de los niños, cuenta con el acondicionamiento y la limpieza de las partes verdes y se pintará la zona de hormigón para completar la imagen del parque principal del municipio. Por ello, se están retirando las arizónicas situadas junto a la pista de tenis y se va a arreglar el césped y los arbustos de los laterales, "con el fin de despejar toda la zona y dar mayor visibilidad a las distintas partes", insiste la primera edil. De esta manera, se lo-



Actuaciones realizadas en el parque junto al frontón municipal. | ENE

Se trata de la zona más utilizada por las familias de la localidad y tendrá un nuevo acceso por la calle Gabriel y Galán

grará una mejor comunicación entre el área de juegos infantiles y las instalaciones deportivas.

Asimismo, el Ayuntamiento ha tenido en cuenta la mejora de los accesos por la calle Gabriel y Galán, ya que las familias han creado un paso a través del césped para acceder a la zona de juegos. Por ello, y como asegura la alcaldesa: "Se va a retirar el césped, que ya está muy estropeado del paso, y abrir en ese punto de cruce un sendero y también haremos una escalera para facilitar el acceso y salvar la pendiente hacia las pistas".

RAMON MANGAS FOTOGRAFO

FOTO CHIP

REPORTAJES DE BODA, COMUNIONES,
ESTUDIO, BOOK, CARNETS.....

Enmarcación

C/ Padre Ignacio Ellacuría 18 (Frente Centro de Salud)
Santa Marta de Tormes - Salamanca
Telf. 607 39 25 83 - 923 71 17 81

www.ramonmangasfotografo.es

CARBAJOSA DE LA SAGRADA

Talleres para los más pequeños

Los niños de Carbajosa de la Sagrada que participan en las actividades del programa Ciudad de los Niños continúan con los talleres lúdicos y educativos, en los que ayer pudieron realizar distintas manualidades y juegos para fomentar la creatividad y la convivencia. Se trata de un proyecto educativo ya consolidado en el municipio en el que los más pequeños aprenden distintas disciplinas y participan en la vida municipal. | ENE

